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Aos (07) sete dias do mês de maio do ano de 2024, às 10h00min (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma 
hibrida, presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores; 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Francisco Holanda Filho, Eduardo Canuto, 
Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Fernando Holanda, dr. 
Valmir, Teca Nelma, Aldo Loureiro, , Joãozinho, Kelmann Vieira, José Márcio 
Filho, Davi Davino, João Catunda, Olivia Tenório, Oliveira Lima e Silvania 
Barbosa . Colocada em discussão a Ata da sessão anterior enviada 
eletronicamente aos senhores vereadores, aprovada. Passando para o 
Grande Expediente, como primeiro orador vereador Cleber Costa fala que 
lamentavelmente continuamos a assistir senas racistas na nossa sociedade, 
onde a filha de uma escritora sofreu em uma escola em São Paulo chamada 
Vera Cruz, considerada de elite, em tempo que discorre o fato. Fala que 
iremos apresentar nessa Casa projeto antirracista nas escolas de nosso 
município, para que não aconteça esses casos, em tempo que cita outro 
caso de racismo. Pela ordem vereador Francisco Holanda Filho solicita um 
minuto de silencio e Moção de pesar pelo falecimento do Radialista esportivo 
Arivaldo Maia, sendo deferido pelo presidente. Como segundo orador 
vereador Leonardo Dias passa a fazer críticas ao governo Federal por não 
estar dando assistência devida ao povo gaúcho, onde eles estão sofrendo 
com uma tragedia sem precedente em todo estado, as fortes chuvas vêm 
destruindo cidades não sobrando nada para muitos dos moradores e o que 
podemos assistir foi a demora e a falta de organização do governo federal 
nas ações devidas e emergenciais. Passa a falar das ações heroicas dos 
civis, voluntários, empresários, artistas junto a toda essas pessoas que 
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precisam de ajuda e seria o governo federal a chegar em primeiro lugar, em 
tempo que fala do infeliz pronunciamento da Ministra Simone Tebete, onde a 
mesma fala que não vai faltar dinheiro para o Rio Grande do Sul, mais no 
momento certo, porque as aguas ainda não baixarão, hora gente o Rio 
grande do Sul e seu povo estão precisando nesse momento de 
absolutamente tudo, as cidades foram destruídas. Registra sua lamentação 
junto a inoperância do Estado, por fim fala que muitos falam que o nosso 
País é laico, mais em todas as tragedias como essa hora citada, dentre 
outras as igrejas são as primeiras a acolher com ações. Terceiro orador 
vereador Valmir Gomes lamenta a tragedia e se solidariza junto à população 
do Rio Grande do Sul, onde o Partido dos Trabalhadores e o Governo 
Federal vai enveredar todos os esforços para aliviar a dor e o sofrimento do 
povo gaúcho, pois essa é a nossa prática, onde já fizemos em outras 
tragedia a exemplo da que houve no litoral paulista. Entende que esse é um 
momento de união para salvar vidas. Em aparte vereador Francisco Holanda 
Filho fala que ouviu atentamente o pronunciamento dos pares e tenho 
cuidado com os meus pronunciamentos, onde grande parte da população do 
Rio Grande do Sul perdeu tudo e esse vereador esperava mais do Governo 
Federal é preciso fazer mais eles estão sem ter o que comer, vestir e que se 
tenha uma coordenação devida das ações do governo, pois as pessoas 
estão se sentido desassistida. Retornando orador agradece a fala do aparte 
e tem a certeza de que o governo vai fazer o seu papel, entendendo que 
houve dificuldades. Em seguida fala do papel dos parlamentares que no 
congresso nacional restringem as iniciativas pelo meio ambiente. Em aparte 
vereador Dr. Cleber essa tragedia non Rio Grande do Sul mostra uma 
problemática que ainda não conseguimos solucionar que seria a criação de 
uma frente nacional do combate a desastres naturais. Retornando orador fala 
da importância que o nosso município vem fazendo um trabalho de 
prevenção junto as encostas e que o município possa salvaguardar a nossa 
Lagoa Mundaú, desassoreando a mesma o mais rápido possível para evitar 
inundações. Para concluir fala que o vereador Leonardo Dias fez uma fala de 
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defesa interessante da abolição do estado, ou seja, assumindo a concepção 
anarquista. Pela ordem vereador Leonardo Dias fala que como foi citado o 
atribuindo a um ideal anarquista e sei bem o local do estado, discorrendo 
seus pensamentos e entender que o estado deveria ter competência em um 
momento de calamidade para preservar vidas, onde o compromisso desse 
governo Lula e nada é a mesma coisa, onde estão os compromissos contra 
as queimadas dentre outras promessas que não são cumpridas. Quarta 
oradora vereadora Teca Nelma fala que muitas vezes se questiona se deve 
vou não se pronunciar referente as falas de alguns vereadores, lembrando 
que no governo passado quanto teve a tragedia na Bahia assim como está 
tendo no Rio Grande do Sul o ex-presidente estava andando de jet e falou 
que esperava não voltar antes de suas férias para atender a população da 
Bahia. Passa a se solidarizar com toda população do Rio Grande do Sul 
passando a discorrer com esta a tragedia e essa tragedia passa a ser um 
alerta para as mudanças climáticas e temos que tomar providências e 
tomarmos mudanças significativas para evitarmos tragedias como a do Rio 
Grande do Sul. Faz observação que o nosso prefeito não faz nem o mínimo 
para nossa cidade, onde Maceió já sofreu enchentes históricas, onde cabe 
ações da Prefeitura de prevenções e precisamos de ações concretas. 
Quinto orador vereador João Catunda traz um tema importante com relação 
a insatisfação de alguns colegas dessa Casa e minha em particular. Diz que 
absorve informações e pedidos enquanto presidente da Comissão de 
Educação e no tocante as insatisfações tenho buscado da melhor maneira 
fazer meio campo para amenizar os problemas das comunidades e garantir a 
legitimidade do nosso papel e para salvaguardar o nosso prefeito também.   
Solicita que seja incluso na pauta de hoje informações a secretaria da 
educação, onde temos que ter acesso as informações de processos 
administrativos relacionados a Lei 1319/2024 e nós temos poucas 
informações e as informações que chegam são de OSCS que não são de 
nosso estado, onde temos vários processos parados de várias instituições e 
nosso papel e cobrar e cumprir nosso papel e defender os votos e as 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
pessoas que nos colocou aqui e os processos sejam destravados de forma 
devida, onde legalmente temos esse direito na forma da lei e a Secretaria da 
Educação possa nos atender. Em aparte vereadora Silvania Barbosa 
também reitera toda fala do vereador João Catunda, passando a discorrer 
sobre toas as reclamações que vem recebendo dos profissionais e espera 
resposta da secretaria da educação.   Fala também que os profissionais 
contratados estão desistindo e não são tratados com decência e respeito. 
Em aparte vereador Francisco Holanda Filho fala que temos que comemorar 
a criação dos gigantinhos e vamos intermediar essa conversar com a 
secretaria Jó, sendo claro que o nosso papel é fiscalizar. Em aparte 
Leonardo Dias também fala das dificuldades de interlocução junto a 
secretaria de educação. Sexto orador vereador Francisco Holanda Filho 
passa a pontuar em relação a algumas falas no dia de hoje nesse plenário. 
Passa a enumerar melhorias realizadas pelo nosso Prefeito JHC a exemplo 
que nunca viu o trabalho que está sendo feito nas encostas, nas grotas de 
Maceió, esse é um feito da gestão JHC, bem como o trabalho junto as 
galerias das águas pluviais da nossa cidade e não podemos dizer que a 
prefeitura não está investindo é não querer enxergar a realidade e mesmo eu 
sendo da bancada do prefeito não posso esquecer o que outras gestões 
fizeram de positivo. Em aparte vereador Leonardo Dias traz relatos de 
tragedias em encostas, os deslizamentos são históricos e pela primeira vez 
Maceió está investindo nos trabalhos de encostas. Solicita que o governo 
federal invista em fazer um trabalho de dragar a lagoa, apoiando o município. 
Em aparte vereador Fernando Holanda, Cleber Costa reiteram a fala do 
orador. Prolongamento do Expediente, foram lidos; Projeto de Lei 
04300015 da vereadora Silvania Barbosa, Projeto de Lei 04260021 do 
vereador Brivaldo Marques, Projeto de Decreto 04290015 do vereador 
Eduardo Canuto, Projeto de Decreto 04300022 do vereador Zerisson, Projeto 
de Decreto 05020010 do vereador Leonardo Dias, Projeto de Decreto 
05020027 da vereadora Teca Nelma, Projeto de Decreto 05020031 do 
vereador Valmir Gomes. Pela ordem vereadora Teca Nelma diz que não fala 
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dos serviços realizados e o governo federal que enviar recurso e não foi feito 
um plano diretor e por esse motivo não terá investimento.  Passando para 
Ordem do Dia, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de 
números e autorias; Indicações do vereador Galba Novais de números 
04300005/2024, 04300007/2024 e 04300008 em discussão única; Nesse 
momento o presidente solicita para incluir na pauta a Moção de pesar do 
Radialista Arivaldo Maia subscrito por unanimidade; Requerimento do 
vereador João Catunda solicita a cópia de processos da Secretaria Municipal 
de Educação, discutido pela vereadora Teca Nelma; questão de ordem 
solicita que sejam analisados projetos de Lei de sua autoria para serem 
inclusos e para hoje seria Comendas e requerimentos, sendo deferido pelo 
presidente;  Indicações do vereador Cleber Costa 04290008/2024, 
04290010/2024 a 04290014/2024, 04290016/2024, 04300024/2024, 
04300025/2024, 05300025/2024, 05030027/2024 e 05030027/2024 em 
discussão única; Pela ordem vereador Leonardo Dias solicita inclusão de 4 
projetos pontuando cada um deles, sendo deferido; Indicações do vereador 
Siderlane Mendonça 05030014/2024, 05030017/2024, 05030031/2024 a 
05030033/2024, 05030035/2024 a 05030038/2024,04290017/2024, 
04290019/2024,04290021/2024, 04290022/2024 em discussão única; 
Indicações do vereador Leonardo Dias 04250024/2024, 04290018/2024, 
04290020/2024 em discussão única; Indicações do vereador Brivaldo 
Marques 04300002/2024, 04300006/2024, 04300009/2024, 
043000010/2024, 04300012/2024, 043000918/2024, 05020024/2024 em 
discussão única; Indicações da vereadora Olivia Tenório 04300014/2024, 
04300016/2024 em discussão única; Indicação do vereador João 
04300019/2024 em discussão única; Indicação vereadora Silvania Barbosa 
04300029/2024 em discussão Única; Indicação do vereador Marcelo 
Palmeira 05060008/2024 em discussão única; Indicações do vereador Valmir 
Gomes discutidos pelo autor e vereadora Teca Nelma 05020038/2024 e 
05020036/2024 em discussão única; Indicações do vereador Oliveira Lima 
04300031/2024 a 04300041/2024,04300043/2024, 04300044/2024, 
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05020012/2024, 05030013/2024 em discussão única; Requerimento da 
vereadora Teca Nelma discutido pela autora, 04300017/2024 em discussão 
única; Projeto de Lei do vereador Leonardo Dias , Escola Militar em regime 
especial e não cabe pedido de vista, discutido pela vereadora Teca e Dr. 
Valmir com voto contrário, discutido pelo autor; Projeto de Lei do vereador 
Brivaldo Marques 02280019/2024 e 071900212/2024 em segunda discussão; 
Projeto de Lei da vereadora Silvania Barbosa 11090019/2023 em segunda 
discussão; Projetos de Decretos do vereador Oliveira Lima aprovado com 
voto contrário da vereadora Teca Nelma 02070045/2024, 01080011/2024 e 
01040003/2024 em segunda discussão; Projetos de Lei do vereador Brivaldo 
Marques 11010010/2023, 12210003/2023 em primeira discussão; Projeto de 
Lei do vereador Eduardo Canuto 05120018/2023 em primeira discussão; 
Projeto de Decreto do vereador Samyr Malta 03090038/2024 em primeira 
discussão; Projeto de Lei do vereador Leonardo Dias em regime especial, 
discutido da vereadora Teca Nelma, aprovado com os votos contrários da 
vereadora teca Nelma e Dr. Valmir. Passando para o Expediente final 
vereador Zerison passa discorrer sobre o trabalho de prevenção nas 
encostas de Maceió e que a Prefeitura use mais os engenheiros em suas 
ações profissionais qualificados, em tempo que se solidariza com a 
população do Rio Grande do Sul. Fernando Holanda fala dos serviços reais 
da vida nova das grotas, sendo e claro que a prefeitura faça mais contenções 
e como líder do MDB nosso partido continua unido. Leonardo Dias diz que 
ouviu muito hoje de hipocrisia e não tem maior hipocrisia que um petista 
falando, em tempo pontua os sigilos que o governo Lula impôs a exemplo 
sigilo do número de fugas nos presídios. Teca Nelma discorre sobre o 
inelegível ex-presidente e vamos debater o que interessa. Nada mais 
havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o 
dia seguinte em horário regimental Maceió 07 dias de maio de 2024- João 
Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão de Redação de atas e 
debates.  
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